



Marcelo no chapulinea; sigue en Morena

“Yo milito en el movimiento”, aseguró el excanciller, que afirmó no busca un cargo político **MÉXICO P.6**

AGRADECIÓ LA INVITACIÓN DE DANTE DELGADO A MC

Marcelo Ebrard se queda en la 4T; Sheinbaum celebra permanencia

Presencia. De acuerdo con el excanciller, él y su grupo representan la segunda fuerza al interior del partido

LUIS VALDÉS, ARMANDO YEFERSON Y KARINA AGUILAR

A más de dos meses de interponer una queja por el proceso interno de Morena para elegir a su candidato presidencial y tras varios amagues de ruptura, Marcelo Ebrard anunció que se queda en el partido: “yo milito en el movimiento”.

“Ni voy a cambiar mis convicciones, ni voy a cambiar de partido, ni voy a dejar de luchar por lo que creo”, señaló el excanciller en conferencia de prensa, donde fue arropado por su esposa y legisladores federales que le son afines.

Abundó que tras la polémica que se desató luego de perder el cargo de Coordinador Nacional de los Comités de Defensa de la Transformación, frente a Claudia Sheinbaum Pardo y tras la resolución del Comité de Honor y Justicia del partido de que habrá sanciones indicó que esto es un paso decisivo.

“Un entendimiento (...) Claudia fue mi compañera en el Gabinete como jefa de Gobierno ¿qué estábamos esperando con esta respuesta? Pues cuál es su idea política, de qué se trata, cómo va a ser el futuro”, señaló.

Argumentó que -según los datos del partido- él y sus seguidores son la segunda fuerza política al interior del mismo por eso “debemos ser tratados como tales”.

Por ello, Ebrard Causabon indicó que ve un entendimiento basado en las diferencias, que se compite, se puede decir lo que se piensa y que se puede ser parte como es debido “de una coalición de fuerzas, no de una uniformidad sometida, y ello lo celebro porque es en bien de México”.

El también exjefe de Gobierno destacó que se trata de un acuerdo político y no de que vaya a recibir un cargo político porque su interés es el “futuro de México”; de igual manera comentó que sostuvo dos encuentros previos con la actual Coordinadora de Defensa de la Transformación.

A su vez, agradeció las palabras a su favor por parte de Dante Delgado, dirigente de Movimiento Ciudadano pero él milita en el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) desde hace más de dos décadas.

NECESITAMOS UNIDAD: CLAUDIA

La coordinadora Nacional de la Transformación, Claudia Sheinbaum, celebró que Ebrard permanecerá en el partido guinda, por ello apuntó que se necesita de la unidad para seguir construyendo un México justo.

“Me da gusto que Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido quedarse en Morena. En la construcción de la unidad siempre hay que poner por

encima de todos los principios, las causas y los anhelos del pueblo de México”, expresó.

A través de redes sociales, la ex jefa de Gobierno resaltó que Morena necesita de todos para seguir construyendo un México justo, libre y democrático, asimismo reiteró que por encima de todo está el proyecto de la Cuarta Transformación.

En el mismo sentido se pronunció el presidente de Morena, Mario Delgado, quien se congratuló por su elección de quedarse en el movimiento de la 4T.

“Celebro la decisión de @m_ebrard de seguir participando en el proceso histórico de la cuarta transformación”, mencionó el presidente de Morena, Mario Delgado después de que Marcelo Ebrard eligiera quedarse dentro del partido.

En el Senado también hubo reacción, la presidenta de la Cámara alta, Ana Lilia Rivera y el presidente de la Junta de Coordinación Política, Eduardo Ramírez, ambos morenistas se pronunciaron de forma favorable por el apoyo del excanciller a Sheinbaum y la 4T.



Ni voy a cambiar mis convicciones, ni voy a cambiar de partido, ni voy a dejar de luchar por lo que creo”

MARCELO EBRARD

Excanciller